

El nuevo presidente de los regantes valencianos pide "autopistas de agua"

El alicantino José Antonio Andújar reclama el trasvase del Ebro como «una necesidad» - El Consell no es partidario de las transferencias hídricas

13.04.2016 | 03:47

CARLES SENSO | TOUS «Autopistas de agua».

Con dicha alegoría se presentó en sociedad el nuevo presidente de la Federación de Comunidades de Regantes de la Comunitat Valenciana, el alicantino José Antonio Andújar Oliver. El nuevo máximo dirigente, procedente de Los Montesinos, asumió la línea marcada por su antecesor y desde el segundo uno de su mandato reclamó el trasvase del Ebro como una necesidad para mantener la pujanza de la agricultura valenciana y para ser «solidarios con el PIB que produce el turismo, ya que es un milagro que un turista inglés se pueda duchar cada día en un hotel de la Marina», afirmó en la junta general de la federación celebrada en Tous.



El nuevo presidente de los regantes valencianos pide "autopistas de agua"

Andújar, representante del sistema Segura, capitaneó una candidatura unitaria que, según los asistentes, contenta a todos y que supone un guiño a los agricultores alicantinos. La llegada de Andújar al cargo va acompañada del desembarco en las vicepresidencias de Salvador Marín, Enrique Font y Paco Romeu. De secretario se nombró a Joaquín Pons, de la Acequia Mayor de Sagunto, y el tesorero será José Alfonso Soria, de la Acequia de Mislata.

Para el recién nombrado presidente de Fecoreva, los principales retos de la federación para los tres próximos años son, por un lado, garantizar que los regantes cuenten con el agua necesaria, y en la cantidad y calidad adecuadas, así como defender las reivindicaciones de cada uno de los sistemas integrados: Mijares, Palancia, Turia, Serpis, Júcar, Vinalopó y Segura. Para ello observó como una necesidad el agua que el Ebro «echa diariamente al mar».

«Tenemos que asumir como federación los problemas de cada uno de nosotros, como un cuerpo unido», adujo el nuevo presidente, quien añadió que: «Nos deben unir los problemas pero también las soluciones». Andújar quiere conseguir la autofinanciación de la federación de regantes y por ello propuso cambiar los estatutos para que los miembros aporten una cantidad anual.

Al acto asistieron el secretario autonómico de Agricultura, Francisco Rodríguez Mulero; el director general de Agricultura, Rogelio Llanes; el alcalde de Tous, Cristóbal García; y la presidenta de la CHJ, María Ángeles Ureña.

Andújar ostentaba hasta el momento la presidencia de la comunidad Riegos de Levante Margen Derecha del Segura y la vicepresidencia del Sindicato Central de Aguas de Acueducto Tajo-Segura. Lleva defendiendo la viabilidad del trasvase Tajo-Segura prácticamente desde sus inicios y su comunidad acogerá la celebración del próximo Congreso Nacional de Comunidades de Regantes en 2018.